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広報特別委員会 
と き 令和３年３月８日（月） 

  ところ ３階 議会委員会室 

 

１ 開 会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議 長あいさつ 

４ 協議事項 

① 第61号の構成について 

◇日 程（案） 

校 了：        ４月14日（水）＊校正〆切・印刷へ 

配 布：        ４月22日（木）＊行政区等へ 

 

◇内 容（案）：構成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②その他 

 

 

 

 

５ 閉  会 

掲載内容 ページ 

表紙写真 表紙 

新年度予算関係（定例会、臨時会内容）  ２－３ 

予算特別委員会QA ４－５ 

定例会・臨時会審議結果等一覧  ６－９ 

常任委員会 QA、  10－11 

一般質問（ 13名）  12－18 

プレゼントクイズ、市民の声  

６月定例会の予定、編集後記   
19－20 
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出席議員（７名）  

  

   １番 戸 田 見 良 君      ２番 香 取 憲 一 君（副委員長）    

   ３番 長 津 智 之 君          ４番 島 田 清一郎  君    

６番 木 村 喜 一 君     ７番 植 木  弘 子  君（委員長） 

９番 幡 谷 好 文 君     １７番 笹  目 雄 一  君（議 長） 

 

欠席議員（なし）  

  

      

 

 

──────────────────── ◇ ──────────────────── 

議会事務局職員出席者 

   次長  菊 田 裕 子 

書記  菅 澤 富美江 
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午後１時00分 開会 

 

○副委員長（香取憲一君） 皆さま改めましてお疲れ様です。午前中、長時間の本会議のあと

ご参集いただきありがとうございます。ただ今より広報特別委員会を開催いたします。まず

植木委員長、あいさつよろしくお願いします。 

○委員長（植木弘子君） 改めましてこんにちは。本会議終了後、引き続きお世話になります。 

よろしくお願いいたします。今回の61号につきまして、皆さんのご意見をいただきながら内

容の充実した紙面にしていきたいと思います。また、クイズのプレゼント内容を決定しなけ

ればならないので、そのあたりを踏まえて皆さまのご意見を賜りたいと思います。よろしく

お願いいたします。 

○副委員長（香取憲一君） ありがとうございました。続きまして笹目議長からごあいさつを

お願いいたします。 

○議長（笹目雄一君） 皆さん午前中の本会議に引き続きまして、広報校特別委員会へのご出

席誠にご苦労さまでございます。本日は第61号の発行についてということで、植木委員長を

すばらしい紙面づくりのために皆さんのお知恵を拝借したいと思いますので、よろしくお願

い申し上げます。 

○副委員長（香取憲一君） どうもありがとうございました。それでは、早速協議の方に入り

たいと思います。協議の進行は植木委員長にお願いします。よろしくお願いいたします。 

○委員長（植木弘子君） 早速協議に入ります。まず61号発行の日程です。校了４月14日、４

月15日が印刷開始、行政区配布が22日となります。次に内容に入ります。まず表紙について

ご意見等ありましたらお願いいたします。次回の委員会に選定してもらった方がいいかと思

いますので、校了の日程を考えますと小中幼稚園の卒業式などもいいかと思いますが、それ

を踏まえてご意見をお願いいたします。 

○６番（木村喜一君） せっかくですので、玉里学園とよつばをバランスよく掲載がいいかと

思います。 

○議会事務局（菅澤富美江君） 玉里学園とよつば幼稚園の入園式が４月６日あるようですの

でそれ以降の特別委員会であれば選んでいただけるかと思います。 

○委員長（植木弘子君） はい、わかりました。木村委員からありましたように、玉里学園と 

よつば幼稚園の写真ということでご意見ありましたがいかがですか。 

○３番（島田清一郎君） せっかくだから３つに切って小川地区の写真も入れたらどうです 
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か。まあ任せます。小さくなっちゃうかな。 

○委員長（植木弘子君） 小川地区は小川北もこれから開校予定ですのでまたそのときに取り

上げるのもいいかと思いますが、いかがでしょうか。ご意見がないようでしたら、木村委員

からありましたように、玉里学園とよつば幼稚園の２箇所でいかがでしょうか。大変すみま

せんが、議員も参加できない状況ですので、写真撮影を事務局でお願いしたいと思います。

表紙はそのように進めていきたいと思います。次に２ページ、３ページは前年度広報紙も参

考にしていただいて、新年度予算関係と定例会の内容ということで入れていきたいと思いま

すが、よろしいでしょうか。 

〔「はい」の声あり〕 

○委員長（植木弘子君） ４ページ、５ページで予算特別委員会Ｑ＆Ａで、一部抜粋で入れさ

せていただいて、６から９にかけまして審議結果、今回議案が多いですが、これも実際ひと

とおり形にしていただかないと、確認できないと思いますので、この予定で進めさせていた

だきます。続きまして、10、11ページで常任委員会のＱ＆Ａでよろしいでしょうか。 

〔「はい」の声あり〕 

○委員長（植木弘子君） 次に12から18が13名分の一般質問、19、20でプレゼントクイズ、市

民の声、６月定例会の予定、編集後記、このような形で事務局にお願いしたいと思いますが

よろしいでしょうか。何か入れたい記事がありましたらご意見ください。今回も学生さんが

研修にいらしていますので、紹介できればと思います。よろしいですか。 

〔「はい」の声あり〕 

○委員長（植木弘子君） はい、ありがとうございます。ではそちらも19、20ページに加え

てください。プレゼントクイズの内容について、前回、皆さんからいただいたご意見につ

いて事務局で調べてくれていますので、まず事務局から報告をお願いします。 

○議会事務局（菅澤富美江君） 前回、クイズ当選者へのプレゼントについてご提案いただい

た件についてご報告させていただきます。当選者へのプレゼントの金額ですが、皆さんから

1,000円から2,000円ということでご意見いただいたかと思います。こちらはご意見どおり

2,000円にアップしまして、年間80,000円で予算をあげさせていただいています。２点目で

すが、使える場所について幅広いところで使えた方が市民の方にとっていいのではないかと

いうご意見が出たかと思います。そちらを商工会にご相談をさせていただきましたが、正直

なところあまりいい反応ではないという状況です。年間80,000円という予算の中で、商工会

側だけではなく、利用に協力してくださっている店舗側の労力というか負担が結構あるよう
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な話をいただきました。それを踏まえまして、また皆さんに検討いただければと思います。

以上です。 

○委員長（植木弘子君） はい、ありがとうございます。事務局から報告がありましたように、

市内全域の店舗のご協力は難しいということですので、それを踏まえてご意見をいただけれ

ばと思います。 

○３番（島田清一郎君） 何でヨーグルトではまずいのでしょうか。ヨーグルトでいいと思っ

ているのですが、別がいいというご意見が出たのでしょうか。 

○議会事務局（菅澤富美江君） 前回、島田委員は欠席されたと思いますが、そのときになる

べく市内全域で利用できた方が、ひとつの地域振興の策にもなるのではないかというご意見

がありました。できれば公社だけではなく、例えば以前配布した食事券のようにいろいろな

場所で利用できた方がといいいのではないかというご意見も出たという経緯がございます。 

○３番（島田清一郎君） ヨーグルトの会社で1,000円の券が出ていますよね。それでいいか

と思いますが、食事のできる店というのも一つの考え方だと思います。 

○委員長（植木弘子君） はい、ありがとうございます。これも一つの案ですので、それにつ

いても皆さんからのご意見をいただきたいと思います。 

○９番（幡谷好文君） 前回までと今回は状況が変わって、キャトルも新しく店舗も入ったの

で、そ・ら・らも含めて検討してもいいかなと思います。商工会で難色を示しているという

のは、枚数が少ないのとそれに対する労力というのが率直な意見かと思いますので、キャト

ルとそ・ら・らの状況が変わったので、今のヨーグルトも含めて検討できるといいかと思い

ます。 

○委員長（植木弘子君） 事務局に確認ですが、これ両方入れるのは可能ですか。 

○議会事務局長（我妻智光君） できれば経営者を１人に絞ってほしいです。お店はお金にな

らないですから、どこかで換金しなくてはならない。今は１箇所だから事前に券を購入して

いますが、２、３箇所になると枚数を決めて購入することはできませんので、いろいろ意見

はあるでしょうけれども、そのままヨーグルトで続けていただくか、また食事券の方に戻す

かどちらかを選んでいただけると助かります。 

○委員長（植木弘子君） はい、わかりました。経営者を１人に絞るというのが大前提のよ

うですので、ただ今意見の出ましたヨーグルトか食事券に戻すか、２者択一ということで

今日決めたいと思います。挙手でお願いします。まず、ヨーグルトに賛成の方、３名。食

事券に賛成の方、４名。では食事券に戻すという形で決めさせていただきます。ありがと
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うございました。 

○６番（木村喜一君） 食事券は幡谷委員がおっしゃったようにキャトルとそ・ら・らで使

える食事券ということでいいんですよね。 

○委員長（植木弘子君） はい、そうです。経営者を一つに絞るということでキャトルと

そ・ら・らで利用できる食事券ということでご理解いただきたいと思います。 

○議会事務局長（我妻智光君） 金種はどうしますか。 

○委員長（植木弘子君） 1,000円の方が使い勝手がいいような気もしますが、1,000円２枚

でいかがですか。 

〔「はい」の声あり〕 

○委員長（植木弘子君） では、プレゼントクイズの当選と市民の声を選びたいと思います。 

始めにクイズ当選者を選んだ番号を言ってください。 

○１番（戸田見良君） 19番。20番。 

○４番（島田清一郎君） ５番。25番。 

○９番（幡谷好文君） 21、22。 

○３番（長津智之君） ３番、17番。 

○６番（木村喜一君） ４番。 

○副委員長（香取憲一君） ２番。 

○委員長（植木弘子君） では確認します。当選者は２番、３番、４番、５番、17番、19番、

20番、21番、22番、25番、以上の10名になります。次に市民の声を５件くらい選定したい

と思います。 

○９番（幡谷好文君） 11番。 

○４番（島田清一郎君） 15番。 

○３番（長津智之君） 13番。 

○１番（戸田見良君） ５番。 

○６番（木村喜一君） ９番。 

○委員長（植木弘子君） では５番、９番、11番、13番、15番を市民の声として掲載いたし

ます。では最後にその他に入ります。次回委員会の日程を決めたいと思います。７日午前

に活性化特別委員会がありますし、広報委員の方、皆さん入っていますので活性化が終わ

り次第、広報開催したいと思いますが、いかがですか。 

〔「異議なし」の声あり〕 
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○委員長（植木弘子君） では４月７日に次回委員会を開催したいと思います。よろしくお

願いします。では、その他に入ります。何かありますか。 

○議会事務局（菅澤富美江君） 冒頭の表紙写真の件で、私、玉里学園の入学式と申し上げ 

ましたが、開校式の誤りですので、開校式の写真を撮らせていただきたいと思います。申 

し訳ありません。 

○委員長（植木弘子君） はい、わかりました。他、皆さんからご意見はありますか。 

〔「なし」の声あり〕 

○委員長（植木弘子君） はい、ではないようですので、今日の協議を閉じます。 

 

──────────────────── ◇ ──────────────────── 

 

◎閉会の宣告 

○副委員長（香取憲一君） 本会議に引き続いての参集ありがとうございました。これを持

ちまして広報特別委員会を閉じたいと思います。お疲れさまでした。 

 

 

午後１時33分 散会 

 


